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CÂMARA MUNICIPAL DE CABO-EiU^sr

uIESTADO DO RIO DE JANEIRO

INDICAÇÃO N° 355/2014. Em, 21 de Outubro de 2014.

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A REFORMA, 
CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIOS E INSTALAÇÃO DE 
COBERTURA NA QUADRA ESPORTIVA DA ESCOLA 
MUNICIPAL PROFESSORA WANDA PEREIRA 
ROQUE LOCALIZADA NO BAIRRO SAMBURÁ - 
TAMOIOS.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público Indica a Douta mesa na forma regimental, envio de Expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito, solicitando reforma, construção de vestiários e instalação de cobertura na quadra 
esportiva da Escola Municipal Professora Wanda Pereipa-Rçque localizada no Bairro Samburá 
-Tamoios. A

Sala das Sessões, de 2014.Lutul
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JUSTIFICATIVA

A Escola Municipal Professora Wand 
Distrito de Tamoios, é uma referência enreducação e abriga em suas instalações cidadãos cabo- 
frienses que buscam incessantemente referência que modifiquem para melhor sua perspectiva de vida 
e um futuro mais promissor. Essa busca se manifesta, quase que invariavelmente pela gama de 
importantes e imprescindíveis conceitos administrados em sala de aula.

No entanto, a formação cidadã não se dá única e exclusivamente com o compartilhamento de 
conceitos adotados em sala de aula, uma vez que a escola vai muito além disso e deve, evidentemente, 
estar em consonância com a cultura local e voltada para a consolidação de dispositivos que elevem a 
auto-estima do aluno-cidadão. Neste sentido, é de grande relevância que a escola supracitada tem 
espaços próprios e adequados, e sempre preservando a saúde e integridade de seu público, para a 
prática de atividades diversas, sejam elas esportivas, culturais, sociais e educacionais.

A proposta que motiva esta Indicação, no entanto, está direcionada para a melhora das 
condições da prática esportiva do corpo discente da referida unidade escolar e seria oportuno que o 
Poder Executivo procedesse as obras pleiteadas, considerando-se, para isto, que estamos num 
município em que as altas temperaturas são predominantes e, neste sentido, a cobertura da quadra 
esportiva torna-se imperiosa e as reformas desejadas indispensáveis para a boa condução dos trabalhos 
realizados pelo corpo docente.

Assim sendo, e cumprindo nosso ofício legislador, é que apresentamos a presente na certeza 
de contar com a aprovação dos pares e a atenção do Executivo

Pereira Roque, localizada no bairro Samburá, no


